



Communiqué

Annulation de l'inauguration de la place du Tunnel et du vernissage de l'exposition du concours de projet en raison de la météo

C'est avec regret que la Ville de Lausanne doit prendre la décision d'annuler les festivités prévues à l'occasion de l'inauguration des aménagements transitoires de la place du Tunnel et du vernissage de l'exposition du concours de projet ce samedi 22 juin 2024. La météo très mauvaise force les autorités à renoncer à ce moment de fête avec la population.

Toutes les activités prévues au programme y compris la partie officielle, le concert, le videgrenier, les activités pour les enfants et l'exposition sont annulées. L'exposition sera dévoilée au public dès la semaine prochaine.

L'événement est reporté au samedi 24 août 2024 (sous réserve des conditions météorologique à cette date). La Municipalité forme le souhait que la population puisse profiter pleinement de ces nouveaux aménagements et se réjouit de retrouver la population en août prochain pour fêter cette première étape de la mutation de la place du Tunnel.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Chiara Barberis, adjointe au chef de service de la mobilité et de l'aménagement des espaces publics, tél. +41 21 315 36 49**

Lausanne, le 22 juin 2024